



## Deuxième édition du Concours Cuisinons pour demain : des candidats talentueux

Après l'engouement de la première édition, RATIONAL a le plaisir de noter cette année encore une belle motivation de la part des jeunes cuisiniers en école pour la seconde édition. En effet, nombre d'étudiants ont répondu à l'appel à la candidature lancé depuis l'été 2021 et ont proposé à l'équipe de sélection de très bons dossiers.

La sélection des finalistes s'est déroulée entre fin novembre et décembre sur la base des dossiers de candidature remis au début de l'automne. Les responsables culinaires chargés de la sélection des candidats soulignent une vraie motivation de la part des jeunes étudiants. Après une première pré-sélection et des entretiens en visio-conférence, ce sont finalement 5 candidats qui ont été retenus pour disputer la finale au mois de mars prochain. Ils ont répondu avec créativité et implication autour du thème de l'œuf imposé cette année et ont su se démarquer avec des assiettes techniques et de la créativité, mais aussi une bonne élocution pour la présentation de leur plat face aux chefs, montrant ainsi le reflet général de leur motivation.

Les candidats devront proposer lors de la finale un plat dont l'élément principal sera l'œuf. La technique de cuisson sera libre, mais le jaune devra être coulant. Ils devront accompagner l'œuf de trois garnitures exclusivement produites dans leur région ; ils en justifieront le choix sur la base d'un fruit, d'une racine et d'une autre garniture libre. L'une de ces trois garnitures devra être au préalable préparée en utilisant un procédé de conservation. L'assiette proposée visera à mettre en avant la tradition et l'innovation, des ingrédients locaux et une cuisine engagée vers le futur.

C'est le mardi 15 mars 2022 qu'aura lieu la finale, dans les cuisines de formation de RATIONAL à Wittenheim en Alsace, sur le site de production de l'iVario Pro. Les 5 binômes sélectionnés y réaliseront leur recette et la soumettront à la dégustation du jury présidé par Monsieur César Troisgros.

Facebook RATIONAL : <http://facebook.com/RATIONAL.FR>

Twitter RATIONAL : [http://twitter.com/RATIONAL\\_AG](http://twitter.com/RATIONAL_AG)

YouTube RATIONAL : <http://www.youtube.com/user/RATIONALAG>

Reproduction gratuite, exemplaire de justificatif souhaité.

Peut être publié sur internet

2047 Signes (espaces compris)

**À propos de RATIONAL :**

Le Groupe RATIONAL est le leader mondial du marché en matière de technologie de préparation thermique des aliments au sein des cuisines professionnelles. L'entreprise fondée en 1973 emploie plus de 2300 collaborateurs, dont plus de 1100 en Allemagne. Depuis son introduction en bourse en 2000, RATIONAL est cotée sur le segment « Prime Standard » de la Bourse allemande et fait aujourd'hui partie de l'indice SDAX.

Notre principal objectif est d'offrir à nos clients un maximum de bénéfices. L'entreprise RATIONAL se sent particulièrement concernée par le thème du développement durable et le traduit dans ses principes directeurs en matière de protection de l'environnement, de direction et de responsabilité sociale. De nombreuses distinctions internationales attestent année après année du travail monumental fourni par l'entreprise RATIONAL.